

Soirée d'intégration à l'internat le 31/08/2022 :

Pour cette première soirée d'internat, l'équipe des assistants d'éducation a organisé des ateliers pour que les élèves apprennent à se connaître.



Le jeu du « Qui suis-je » qui a été mis en place, a provoqué quelques fous rires. L'équipe des assistants d'éducation y a participé pour le plus grand plaisir des élèves, avec qui ils ont pu échanger plus facilement.



Une « histoire énigme » contenant tous les prénoms des assistants d'éducation ainsi que les noms des CPE a été inventée afin de permettre aux élèves de se familiariser avec ceux-ci. Ce fût un succès car à la fin du jeu, tous avaient les noms et prénoms en tête.

Des jeux de société, comme le UNO, qui a eu un grand succès, étaient également mis à leur disposition, toujours avec la participation des assistants d'éducation.

Escape Game

En parallèle, un escape game a été organisé sur les deux foyers de l'internat, afin de permettre aux élèves de travailler en collaboration, de faire connaissance et de créer des liens entre eux.

Par groupe de 7, les élèves ont dû résoudre des énigmes jusqu'à atteindre l'énigme finale, qui leur permettait d'ouvrir une boîte à trésor contenant des bonbons. Tous se sont pris au jeu et ont pu s'amuser à découvrir les différentes étapes du jeu et avoir accès au contenu de la boîte.

